



たいという申し出なのですが、それを聞くことにいたしまして御異議ございませんか。

「異議なし」と呼ぶ者あり

○委員長(新谷寅三郎君) 御異議ないと認めます。それでは政府委員。

○政府委員(酒井俊彦君) それではたゞいま御説明のございました経済審議会設置法の一編を改正する法律案についてまして、なるべく重複を避けまして補足的に御説明を申し上げたいと思ひます。

余分な手数料に料金審議課料額規定法の一部を改正する法律案要綱という一枚紙がお配りしてあると思いますが、これを読みながらざくざく簡単に申し上げたいと思います。

第一でございますが、「経済審議序の任務に長期経済計画の推進を加えるものとする。」というのがござります。これは先ほど御説明がありましたように、政府がこのたび六ヵ年計画といふのを経済審議庁を中心にいたしまして策定いたし、これを経済施策の一つのとるべき目標いたしまして、各省の長期計画なり、政策を立てて行くといふ体制にいたしました関係上、従来經濟審議課の設置法の第四条におきましても、長期経済計画の策定という任務だけございましたが、策定のみならず、この六ヵ年計画に従いまして各省が個別政策をお立てになり、それを推進していくという役割も任務に加之

する」というのがござります。現在の権限規定におきましては、「経済に關する基本的な政策及び計画について、関係行政機関の事務の総合調整を行ふこと」、それから計画及び計画につきましては、第四条の権限規定の十八号に「二以上の行政機関の経済政策に關連する総合的且つ基本的な政策を企画立案すること」、といふようにござりますが、特に六ヵ年計画をはじめ打ち出しましてこれを推進し、または企画し、策定して行くという必要があるために、別に号を設けまして権限を明瞭にしたということをごぞいります。それでこの事務の総合調整は一体しからばどういうふうにやるかといふことは各省間の意見の総合調整をもちろん事務的にやって行くわけでございますが、その場合に必要な規定といたしまして、この要項の三及び四というところに書いてありますように権限を新たにつけ加えたいと思っております。すなわち「經濟審議会の長官は、長期經濟計画の策定及び推進のため必要があるときは、関係行政機関の長に対し、必要な資料の提出及び説明を求めることがであります」とする。これは現在はこういふ規定は何もございません。事實上の行為として御説明を願い、また資料の提出もいただいてやつておるのであります。そういうものはもちろんますけれども、しかしながら、長期計画をこれから推進して参りますために、ぜひ法律的には明らかにこういう資料をいただけるというふうな権限を規定する必要があるということで、改

施の面に關する勸告はここに含まれれません。  
それから以下五、六、七、八、九、十、そこまではこれに伴います内部局の改善でございまして、先ほど御明がありましたように、総務部の名を改めまして、総理府の警察室等にさしますように、各省並みに長官官房という名稱に改めるのが適當であるといふのと、六番目の「国際經濟協力に関する事務を、調整部から長官官房に移管するものとする」。これは現在調整部の所掌になつておりますが、これは今後對外的にいろいろな問題を生じまして、むしろ長官官房に置いた方が適當であろうということを書いておるのであります。

に開する面の総合調整の面は調整部にいたしました。これは從来の調整部と計画部の関係から申しますと、当然こういふ形になるものといたしました。これは從来の調整部と計画部の関係から申しますと、あります。今度の改正におきましても、その方針を踏襲して参りたいと思つております。

それからその次に「原子力の経済利用に関する総合調整の事務を計画部の所掌に加えるものとする」、これで今度新らしい事項でございまして、昨來原子力の平和利用に関するところに開ふるにしたらいがどうことに開まして、原子力平和利用準備調査会というのが内閣に設けられております。その内閣の調査会の庶務を私どもで理いたしております。従いまして、これを従来通り計画部で所掌いたすことにいたしまして、ただ從来は法律の規定が明らかでございませんでしたので、「ここにはつきりさせる」という意で改正をお願いしたいと考えておわけであります。なお原子力平和利用準備調査会の結論等が出来まして、これに基いて、一体将来の原子力の機関なり、あるいは基本的な問題をどうし、ふうにやつて行つたらいいかといふことは、おのずからその際にきまる間であると思いますが、そのきまりまでの段階において、企画、立案がなされ、濟審議会でやつて行きたいと、こうう題目でございます。

それから一番の国土開発等のことはござります。これは治草から申しまして、開発部の仕事は国土開発、国土整備、特に土壌地帯の災害防除であるとか、あるいは離島振興といったような仕事

でございまして、現在は計画部の中には、そういうことと同時に、長期の経済計画、あるいは賠償関係その他一緒にやつておるわけであります、事柄の性質上全くこれは二つ違つたものでござりますので、長期計画の方の仕事が非常に忙しくなるということと相俟つしました。

といたしますが、これを受け入れる  
とに御異議ございませんか。

○委員長(新谷寅三郎君) 御異議がないと認めまして、さよに決定いたしました。

○委員長(新谷寅三郎君) 次に国の防衛に關する調査を議題といたします。

本日は防衛庁関係の三十年度予算案につきまして、防衛庁長官その他の政府委員の方々から説明を聽取したいと思ひます。

三十年度の歳出予算案の総額は約八百六十八億百円でございます。その内訳を現態勢維持に要する経費と、それと並んで、防衛費の予算につきまして大要を御説明申し上げます。

に分けて申し上げますといふと、現態勢維持に要する分が六百一億八千四百四十円、それから増勢の分が二百六十六億一千六百万円といたしております。それから國庫債務負担行為に計上い

申上げますると、施設整備費が二十五億  
千万円でございます。その内訳を申し

九千五百万円、それから船舶建造費が六十億五百万円、器材費は三つに分け

て申し上げますと、航空機の翻達のためのものが五十二億八千万円、それか

試作発注を行うために十六億を計上いたしております。  
次に、予算定員を申し上げますと、  
職員の定数は総計で從来と合せまして

十九万五千八百十一人、うち自衛官が十七万九千七百六十九人、それから自衛官でない、いわゆる平服の職員が一万人六千四十二人と相なつております。それから次に予算編成の前提といふと、しました自衛隊の勢力を申し上げますと、陸上自衛隊は今回自衛官二万人を増員し、本年度におきまして、三十二年度におきまして、九州地区に方面監修部及び混成団一つ、それから北海道に混成団一つを作るということにいたしました。その結果本年の末この予算を御審議の上もし成立を認めていただけますならば、本年度末には方面監修部と合せて二箇、それからすでにあります総監修部及び混成団一つの編成を見ることと相なる次第でござります。それから海上自衛隊のほうは、本年度中にアメリカ側から訓練用として約一万八百トンを要請いたしたいと考えております。航空自衛隊は三千五百機を期待いたしておりますが、それから供与を期待しております。飛行機で六十機、練習機で百三十四機、これを期待いたしておりますが、それから日本側におきまして、練習機を三十六機調達いたしたいと考えております。それからアメリカ側から供与を期待しておりますが、実用機で百三十四機でござりますが、それをもって航空団を編成いたしたいと考えております。なお、さきに国会の議決を経ました本年度四月暫定予算におきまして、防衛費経費として六十九億三百万円が計上されておるのでありまするが、現に衆議院に

おきまして審議中の六月分の暫定予算補正におきまして、同じく防衛費経費をいたしまして七十二億七千九百万円を計上いたしておりますが、これらはいずれも二十九年度末現在の勢力、つまり現態勢の維持のため必要な経費を計上いたしておる次第でございます。

であります。それを前年度と御比較願いますと、七百四十二億八千五百万円になりますが、百一十五億一千六百万円の増加と、こういうことにになるわけであります。

防衛厅費の方は七百四十三億、防衛厅施設費の方が百三十四億でござりますが、前年度と比較をしてみますと、防衛厅費は二百十九億の増、防衛厅施設費は九十四億の減に相なつておるという数字であります。國庫債務負担金も

はその次の「備考」という二ページの表記にございまして、これは長官がおつづけしやいました施設整備費、船舶建造費並びに器材費の各内訳が出ておるわけになります。前年度との比較をいたし

ますると、一七四億八千万円の増加でございますが、施設整備費の方では減少になつておりますし、船舶建造費が増加になり、器材費といらは全然二

十九年度にはなかつた國庫債務負担行為の項目であります。  
一三ページに定員の表がございまして、  
て、先ほど長官のおっしゃいました總  
数で十九万五千人と、いろいろな  
数字であります。

度というところの計の一一番下をざらん  
頃、ますと、十九万五千八百十一人

いう数字が出ておりまして、自衛官が十七万九千七百六十九人、非自衛官が一万六千四十二人という数字であります。二十九年度との比較が出ておるわけでありますから、増加の数値が、先ほど長官がおっしゃいました一番右の下

の欄が三万一千二百七十一人といふる数字に相なるわけであります。三番目に、予算編成の前提といたしまして自衛隊の勢力が陸海空にわたつて書いてございます。陸上自衛隊はこの三ページの下にありますよろんな人数、合計で十六万一千六百五十八人あります。備考にござりますように、予備自衛官は五千人分を含んでございまして編成をせられまする部隊のことが書いてございます。現在一方面隊六管区隊が、先ほど長官が御説明になりましたように、九州に方面總監部があり、九州及び北海道に混成団ができ、九州及び北海道に混成団ができております。混成団と申しますのは、これまでの言葉で申しますのは、これまでの言葉で類似の言葉といたしましては、混成旅団といふ言葉がございますが、管区内に編成をせられておりますいろいろの種類の隊員を含みますところの特

別にござります。大体人数におきまして管区の人数の半分くらい、六千数百といふらうに相なると思います。

海上自衛隊でございますが、海上自衛隊は隊員二万三百八十八人、艦艇

隻、九万二千九百五十五隻といふのが全

トン数に相なるわけであります。

その次に増勢の内訳といたしまして、その艦種別の比較がございま

す。警備船甲といふ一千六百トン型の

ものが四隻で六千四百トン、以下中型

掃海船三隻、雜船で三隻、古い昔

の駆逐艦の「梨」というのが上つて参り

まして引き上げられまして、これを改裝いたしまして使います。そのトン

数を含めまして九千三百四十トン、ア

メリカからは、先ほど長官がおつしやいましたSSと申しますのは潜水艦で

あります。一隻一千六百トンを入れる

というわけで、合計いたしまして一万八

百四十トンといふことに相なります。

次の五ページに航空機の数字がござ

いまして、これは二十九年度末が(A)と

いふ欄が下にござりますが、これは

一番上のKALといふ機種を除きまし

て、全部ヘリコプターで、これはベ

ル、S51、S55といふ三種類はヘリコプ

ターでございます。日本側がヘリコプ

ター、及びKALと申しますのは連絡機でございます。これを一機ずつ、陸

海空三幕僚がおののおの一機ずつ持つて

おります。上のTBMから始まりまし

てJRFに終る、これは機種が対潜哨

戒機と申しますか、そういう海上の防衛

関係に特殊でありますところの機種

であります。練習機は全部次に申し述

べます航空幕僚、航空自衛隊の方でこ

りますが、これは航空自衛隊の整備

が、計画中、建造中のものを含みます

うな数字に相なるわけであります。

三番目に、予算編成の前提といたし

て書いてございます。陸上自衛隊はこ

の三ページの下にありますよろんな

数、合計で十六万一千六百五十八人あ

ります。備考にござりますように、予

備自衛官は五千人分を含んでございま

す。予備自衛官は五千人分を含んでございま

す。

四ページに参りまして、それをもち

まして編成をせられまする部隊のこと

が書いてございます。現在一方面隊六

管区隊が、先ほど長官が御説明になり

ましたように、九州に方面總監部がで

きましたとき、九州に方面總監部がで

担行為は、先ほど申し上げました五億九千万円の施設整備費の内訳をなすものであります。この内訳は二、三枚あとに出ております。そこでは総額として七億円の国庫債務負担行為になつておるというだけのことであります。

海上自衛隊の船は先ほど申し上げましたように警備船が四はい以下が出でおりまして、そのうち歳出予算に幾ら、国庫債務負担行為に幾らといふことになつております。この歳出予算、国庫債務負担行為の額の割合につきましては、本年度末におきまする経費の消化の実情から考えまして、本年度は四分の一を予算に計上いたしまして、四分の三を国庫債務負担行為の方に廻しております。国庫債務負担行為が、先ほど申し上げましたように、相当大きく増額しております一つの理由は、従来は大体四割程度を当該年度に、六割程度を翌年度に廻したのですが、本年度は、今申し上げましたような割合で切りかえましたのが国庫債務負担行為の額が増加いたしておる理由の一つであります。次に、海上自衛隊の施設が出ておりますが、これも歳出予算、國庫債務負担行為に分れるわけであります。

航空自衛隊の航空機購入計画は、T34初級練習機のほかに研究機といたしまして軽いジェットの練習機を三機計上しております。(回にござりますのが、先ほど申し上げましたF-86戦闘機以下の国産化計画、四ページの施設、これも国庫債務負担行為と歳出予算に分けまして、航空自衛隊の施設の計画が出ております。

それで第一の資料を終りまして、第二の資料が五ページにござります。「昭和二十九年度国庫債務負担行為による発注状況」、これは参議院予算委員会の御要求がございまして出しましたのでございますが、これは御承知のように、相当大きな未契約繰り越しを歳出予算として出しておられますので、國庫債務負担行為としては契約をするに至らなかつたという趣旨が書いてございます。

第三の資料は六ページにござりますが、「昭和三十年度国庫債務負担行為による発注計画」、これは先ほどごとく願いました施設整備費と船舶建造費、これを項目に分けまして、歳出予算に幾らを廻し、國庫債務負担行為で幾ら廻したかといふことの資料であります。それから七ページに器材費の内訳が出ております。

次に、機の表になりますて、昭和三十年度の器材費の予算の内訳がござります。器材費のトータル二百八十一億八千六百万円、八ページの註の四百行に書いてありますが、これを陸海空の三百衛隊に分ちましたのが上の表でございまして、武器に幾ら、車両に幾ら、というような内訳であります。

その次のページの「防衛庁施設費の内訳」、予算の目録の区分に従いまして書いてございます。すなわち旅費、事務費、不動産購入費、これが予算の料科にござまするところの分類であります。

次の三枚ほどの横の表が月別の人員充足表でありますて、陸上、海上、航空という三枚の表であります。

その次の表が二十九年度予算執行状況調査であります。これは三百三十一日

○政府委員(石原周太夫)、「三十年度の御質疑に対する答申」を以て、増勢終了後における平年度維持費調査といふのがござります。ちょっとと表の綴り方が違うようですが、平年度維持費調といふのです。私の持つておりますのとちよつと綴り方が違うようです。が、これで陸上が五百億、海上が百三十億、航空が九十億、ちょっとと今申し上げかけたのは、海上自衛隊の場合におきましては、これらの船舶が三十一年度に完成して、三十一年度には、それから百三十億という金額は減少いたしますということです。

大体資料で御説明申し上げました。

○委員長(新谷寅三郎君) ただいまの杉原長官、石原局長の御説明に対しまして御質疑がありまして御質疑を願います。速記をとめて。

〔速記中止〕

○委員長(新谷寅三郎君) 速記始めます。次に、国家行政組織に関する請願について。ただいまの説明に対しましては次回に譲ることにいたします。速記をとめて。

〔速記中止〕

○委員長(新谷寅三郎君) 速記を始めます。次に、国家行政組織に関する請願について。ただいまの説明に対しましては次回に譲ることにいたしました。速記を願います。

○木下源吾君 来ている方は……。

○委員長(新谷寅三郎君) 本日は中央気象台総務部長北村純一君、予報部長肥沼寛一君のお二人がお見えになつております。

○木下源吾君 それでは一つお尋ねしますが、どちらからでも、御都合のいい時にかけて、私は北海道ですが、四十七度線以前の鮭鱈流し網の漁船が、大量

に昨年春被害をこうむったことは御承知であります。また九月には洞爺丸遭難事件が世界の歴史にもまれなことが、これはいろいろ海難審判で検査をしておりますが、何と言つてもやはりの大しきがもう少し徹底しておけば、方法のいかんを問わず人為的に漏れ得られる遭難であったといふようにも世間では考へておる。高松、宇野間の問題は濃霧ということでありまして、氣象にあまり関係ないようではありますけれども、やはり海上運航の遭難といふれば、頭にやはり氣象のことがびくんときます。これはまあ関係がないといふように報道されておりますがね。また昨日か今日の新聞を見ますと、台風の定点観測に、洋上百里も百四十里もに、わずか千トンに足らない、七、八百トンの船がこれに従事しておる、こういうふうなことを新聞に出でるわけです。かたがた國民が今気象に関する関心が非常に強いのであります。そこでこれについては、占領後ににおける日本のいろいろな面で、財政上その他で補修、復旧というものはすべての点で完備しておらない。これはいなむことはできません。従つて氣象関係においてもこれは免れないことは考えます。だが船舶の、海洋の問題ばかりではなく、昨年来の天候異変、明らかにこれは漁業、農業その他にも非常な関係がありますので、生活とは密接な関係があると考えられます。これは予算においては決して私は多額なものが必要と思はないので、その不備が明らかになつておる以上、何とかしてこれが欠陥を補わなければならぬ。そして、ただいま申し上げたような一切の役に立てなければいかぬと、こう考

えるので御質問するのでありますけれども、まことに、いろいろな毎年類発する災害を防止、軽減するためには、気象台幹部の皆さん方が業務遂行にどんなにせめ意があるかといふことが重要な問題であると考えます。現在国会に提出されておる気象台関係の予算案について、ちょっとと見ましても、災害を防止、軽減するに足る予算とはこれは考えられません。これははなはだ失礼な申しあげであります。が、気象台幹部の諸君が子として技術関係にある關係上、予算案は行政面において熱意が足りないのでないか、こういうようと思われるのですが、当然充実されなければならぬものがこのようになっておる根本的原因は一体どこにござりますか、お考へをお願いしたいと思うのであります。そらしてもう一つお問い合わせいたいのは、施設の不備の程度ですが、現在のところは、船の乗組員が五人ながら、ここで一つお話を纏めて、從来定員法の改正などにおいて、実際必要である人員、船の乗組員が五人なければならないことを、たとえば三、四人に減らしたということは原因したというようなことはありました。そういうことも災いしていると思うのでありますから、これらの整備拡充について、ただいまお尋ねした欠陥がどこにあるかといふことを第一にお答え願つて、その欠陥を民に一つ知らしていただきたい、そなたの方の専門的な目から見て不備のして国民のこの今日の不安を除いてもらいたいといふことが質問の趣旨であります。でありますから、すべてはあります。

ると、先ほど申しましたように、気象台は研究をやりながら一部天気予報などをやって行く簡単な仕事しかやっていなかった。それでその当時の世間に對する仕事は間に合って、気象台に対する要求は満たしていただけあります。また気象台に對する要求も非常に小さなかったのであります。ところがそれ以後だんだん膨張して行きましたので、その人員というものは、一年に何回どういう仕事をやる、これには何人の人が要るということで計算されました。が、最近最も重要なことは、やりました。仕事の結果をいかにして世間にお知らせするかということです。そういう説明をする人間が一人も昔からいなかつたといふ、この点で私ども今一番困つておるのであります。が、結局実績がないといふことで、なかなかこういう点は認められないだけなのであります。それから施設の面でございますが、これは戦争中に航空機の作戦に気象は大事だということで、非常に早くから気象台は通信線を持たしていくなどしております。専用の通信線を……。しかし、それはもう十何年も昔の話であります。最近の非常に発達した通信技術から考えますと、誠に時代遅れのものでございます。ただ現在持つて間に合っているといふ理由で、なかなか非常にお金のかかる新しいものにかえて行けないのではないかと私考えておりますが、そういう点でやはり新しくできた官庁が一番新しいのを持っておりますが、それに合わしめたような施設をお願いできますれば非常に好都合だと思います。が、さういふ点でやはり新しくできた官庁がこれまでの通じの蓄積の問題でございまして





第三〇九号 昭和三十年五月六日受

理

山口県光市への地域給に関する請願

請願者 山口県光市長 磯部貞

次外二十名

紹介議員 重宗 雄三君

山口県光市は、昭和二十九年五月に行われた人事院の地域給級地引上げの勧告においては二級地に引き上げられたが、その後十箇月を経過した今日なおその実施をみないことはまことに遺憾であり、また衆参両院の各人事委員会においてこの人事院勧告の追加修正が行われた際、すべての点で本市と差異のない徳山市等が三級地に追加され、本市のみが二級地にすると置かれたことはまことに不合理であるから、本市の地域給を三級地に引き上げられ、即時これを実施せられたいとの請願。

第三四二号 昭和三十年五月十日受  
理

山口県今市市の地域給に関する請願

紹介議員 戸叶 武君

源吉外二名

山口県今市市長 菅木

山口県今市市は、鹿沼市、宇都宮市、日光市に隣接し、行政、経済の重要な地位をしめており、また日光、鬼怒川、川治の三大観光地への分岐点に当たり、その交通量はますますひん繁を極めつつあるが、生活必需物資のほとんどがこれら觀光地に流出されるため、当地の諸物価は一段と上昇し公務員の、生活は極めて困難な状況にあるから、本市の地域給を二級地に引き上げられたいとの請願。

五月十六日予備審査のため、本委員会に左の案件を付託された。

一、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

三、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

四、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

五、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

六、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

七、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

八、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

九、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十一、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十二、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十三、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十四、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十五、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十六、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十七、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十八、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

十九、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十一、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十二、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十三、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十四、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十五、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十六、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十七、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十八、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

二十九、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

三十、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

三十一、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

三十二、經濟審議庁設置法の一部を改正する法律案

号とし、第十号の次に次の一号を加え、同条を第六条とする。

十一、國際經濟協力に関する基本的政策及び計画の企画立案及

び総合調整にすること。

十二、第八条を削り、同条第九

号中「前八号」を「前七号」に「総合調整に

すること」を「総合調整に開

すこと」（長官官房及び他部の所掌

に属するものを除く。）に改め、同

号を第八号とし、同号の次に次の一

号を加え、同条を第七条とする。

九、長期経済計画に関する関係行

政機関の重要な政策及び計画の

実施に関する総合調整に関する

こと。

九、長期経済計画に関する関係行

政機関の重要な政策及び計画の

実施に関する総合調整に関する

二、特殊土じょう地帯の災害防除及び振興に關すること。

三、離島の振興に關すること。

第十二条を第十五条とし、第十一

条を第十四条とし、第十条の次に次

の三条を加える。

（長官）

第十三条 企画庁の長は、経済企画

府長官として、國務大臣をもつて充

てる。

2、長官は、長期経済計画の策定及

び推進のため必要があるときは、

関係行政機関の長に対し、必要な

資料の提出及び説明を求めるこ

とができる。

3、長官は、長期経済計画の推進の

ため特に必要があるときは、関係

行政機関の長に対し、長期経済計

画に関する該行政機関の重要な

政策及び計画の立案について勧告

することができる。

（特別な職）

第十二条 企画庁に、次長一人を置く。

2、次長は、長官を助け、府務を整

理する。

3、企画庁に、審議官九人以内を置く。

4、審議官は、命を受け、企画庁の

所掌事務に関する重要な方針の決

定について長官を補佐する。

5、長官官房及び各部に、長官官房

及び各部を通じて調査官十八人以

内を置く。

6、調査官は、命を受け、専門的事

務をつかさどる。

2、官房長は、命を受け、長官官房の事務を掌理する。

（附則）

第一条 この法律は、公布の日から

施行する。

（施行期日）

（日本銀行法の改正）

第二条 日本銀行法（昭和十七年法律第六十七号）の一部を次のよう

に改正する。

第十三条を四第二項第三号中

「經濟審議庁」を「經濟企画庁」に改

正する。

（総理府設置法の改正）

第三条 国家行政組織法（昭和二十

三年法律第百二十号）の一部を次

のようにより改正する。

別表第一総理府の項中「經濟審

議庁」を「經濟企画庁」に改める。

（総理府設置法の改正）

第十七条を「經濟企画庁」を「經

济企画庁」に改正する。

（総理府設置法の改正）

第十八条の表中「經濟審議庁」を

「經濟企画庁」に改めること。

（經濟企画庁設置法の改正）

第五条 國土総合開発法（昭和二十

七年法律第二百五号）の一部を次

のようにより改正する。

本則中「經濟審議庁長官」を「經

濟企画庁長官」に改める。

（資源調査会設置法の改正）

第六条 資源調査会設置法（昭和二

十七年法律第二百六十四号）の一

部を次のようにより改正する。

第一部 内閣委員会会議録第六号





とし、昭和三十一年一月一日から同年三月三十一日までの間は、九千九百九十四人とする。

10 次の表の上欄に掲げる各行政機関においては、職員の申出に基いて、それぞれ同表中欄に掲げる日

調達府	昭和三十年六月三十日	三三三人
文部省	昭和三十一年五月十五日	一四四人
厚生省	昭和三十一年三月三十一日	六八一人
	昭和三十二年五月十五日	四八三人
		四五〇人

11 前項の規定による申出及び指名の手続については、人事院規則で定めるところによる。

12 第十項の規定に基いて職員を定期的に置くことができる期間は、指名した日の翌日を起算日とする十月以内の期間で、職員の在職期間を参考して政令で定めるものとする。

13 第十項の規定により定員の外に置かれた職員は、定員の外に置かれている期間中は、職務に従事しない。ただし、恩給法（大正十二年法律第四十八号）第四十条ノ二及び國家公務員等退職手当暫定措置法（昭和二十八年法律第八百二号）第七条第四項の規定の適用については、職務に従事するものとみなす。

14 第十項の規定により定員の外に置かれた職員には、定員の外に置かれている期間中は、一般職の職員の給与に関する法律（昭和二十

に、同表下欄に掲げる員数の範囲内において、その職員を指名して、その職員を指名の日の翌日から、第四項、第六項及び第七項の規定により置かれる定員の外に置くことができる。

16 経済審議庁設置法の一部を改正する法律（昭和三十年法律第二百八十六号）施行の日の前日までは、新法号第二条第一項中「経済企画庁」とあるのは、「経済審議庁」と読み替えるものとする。

同年七月一日から昭和三十一年六月三十日までの間は、四万三千三百八十三人とする。」を「四万四千二百八十四人」とし、同年七月一日から昭和三十一年六月三十日までの間は、四万三千八百六十六人とし、

五年法律第九十五号）に基く俸給、扶養手当及び勤務地手当を支給するものとし、その他の給与は、支給しないものとする。

15 行政機関職員定員法の一部を改正する法律（昭和二十九年法律第二百八十六号）の一部を次のようになります。

附則第六項中「三千七百四十八人」とし、同年七月一日から昭和三十一年六月三十日までの間は、三千四百十六人とする。」を「三千七百四十八人とする。」に改める。

附則第七項中「六万三千三百六十九人」とし、同年七月一日から昭和三十一年六月三十日までの間は、六万六百八十七人とする。」を「六万三千八百六十六人」とし、